

domingo 7 de julio de 2024

Andrea Álvarez Curbelo se convierte en la Romera Mayor de las Fiestas y de la Romería de San Benito 2024

Un Teatro Leal abarrotado fue el escenario de esta gala de elección, en la que tomaron parte 30 aspirantes al Bastón Floral



La joven Andrea Álvarez Curbelo se ha convertido este sábado en la Romera Mayor de las Fiestas y Romería Regional de San Benito Abad 2024. La representante de la Comisión de Fiestas Virgen del Coromoto, que lució un elaborado vestido de mujer de la Esperanza del siglo XVIII, obtuvo el respaldo del jurado entre las 30 candidatas que aspiraban a lograr el Bastón Floral durante la gala celebrada en el Teatro Leal de La Laguna, que registró un nuevo lleno para esta cita tradicional.

Como damas de honor resultaron elegidas Sheyla García Martín, de la Asociación Comisión de Fiestas Santa Cruz de Ofra-Las Mantecas; Yazira Ledesma Ramallo, en representación de la Agrupación Folklórica

Real Espérides; Nidia Pérez González, de Supermercado Los Álamos; y Thalía Ramírez García, en representación de Almacenes Linares. El jurado estuvo presidido por el artesano Juan Rodríguez, tejedor e investigador de la indumentaria canaria

El acto estuvo presidido por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y contó con la presencia del concejal de Fiestas lagunero, Dailos González, entre otros miembros de la Corporación municipal. Elvis Sanfiel y Yanelly Hernández fueron los encargados de conducir la velada, que contó con las actuaciones musicales de Efecto Pasillo, Carla Vega, Pedro Manuel Afonso e Iván Quintana, voz destacada del histórico grupo Los Gofiones y pregonero de estas Fiestas de San Benito Abad 2024.

Previamente a la celebración de la gala, las aspirantes a romera recorrieron diferentes calles del centro de la ciudad acompañadas de parrandas, danzas regionales y el habitual barco en forma de carrera.

Una vez elegida la Romera Mayor de estas Fiestas y Romería Regional de San Benito Abad 2024, mañana domingo, a partir de las 17:00 horas, será el turno de la gala de elección de la Romera Infantil y de la Romera de Mayores, también en el Teatro Leal. En la primera categoría participarán ocho candidatas, que son Sara Yanes, Elsa Lantigua, Natalia Lugo, Azahara Pérez, Vera Lantigua, Valeria Pacheco, Valentina Santana y Claire Delgado. Por último, 12 aspirantes optarán a ser Romera de los Mayores: Evelia Díaz, María del Mar Carmenatis, Natividad

García, María Isabel Dolores, María Luz Rodríguez, María del Carmen Hernández, María Candelaria Pérez, Cándida Medina, María Luisa Álvarez, María Concepción Hernández, Juana María de Candelaria Hernández y Emilia Gregoria Rodríguez. El acto contará con la participación musical del Grupo Infantil Minfaya y de la Agrupación Aniagua.

Ya en la jornada del lunes, y de nuevo en el escenario del Teatro Leal, tendrá lugar a partir de las 20:00 horas la XXXVI Gala de la Exaltación a la Mujer Canaria, que en esta ocasión ha recaído en la soprano tinerfeña Carmen Acosta. La cita está organizada por el Orfeón La Paz, con la colaboración de la Concejalía de Fiestas del Ayuntamiento de La Laguna.